

: ENVISCOPE

Rencontres nationales sur l'énergie grise dans le bâtiment à Lyon avec Créabois

Créabois organise le 4 novembre 2014 à l'Hôtel de Région à Lyon les deuxièmes Rencontres Nationales de l'énergie grise. Cet évènement est organisé avec le soutien de la Région Rhône-Alpes et du Conseil général de l'Isère, par Créabois Isère, sa Fédération Fibra et son réseau d'interprofessions, le CAUE Isère et l'Union Régionale des CAUE et en partenariat avec l'ADEME, le CSTB, RAEE, FFB RA, la Capeb RA, le Cluster Ecoénergie, VAD, Oïkos, l'Ageden et l'Alec38.

Le terme d'énergie grise décrit toute l'énergie mise en œuvre « du berceau à la tombe » dans un produit, un bâtiment. Avec l'augmentation des objectifs de performance thermique dans la construction, l'énergie grise va devenir un des enjeux majeurs des prochaines règlementations thermiques à venir. Ce rendez-vous national s'adresse aux maîtres d'ouvrages, concepteurs et entrepreneurs du bâtiment, vise à faire le point sur ce concept, ses avancées depuis quelques années et à préparer le monde de la construction aux exigences de demain.

Le programme et les inscriptions se font en ligne sur

par Michel Deprost

